

Abschied und Dank

Ganz herzlich danken wir allen, die mit uns Abschied genommen haben von

Max Brütsch-Rutschmann

06. September 1929 bis 20. September 2018.

Die tiefe Anteilnahme und Verbundenheit, die wir von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten erfahren durften, hat uns sehr berührt und getröstet.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfr. Francesco Mordasini für die einfühlsame, stimmige Gestaltung des Trauergottesdienstes mit feierlicher, musikalischer Begleitung. Die Abschiedsworte und die Musik haben uns tief bewegt.

Danke für die Nachbarschaftshilfe.

Danke für die Unterstützung durch die Spitex.

Danke für die liebevolle Pflege und Begleitung in der Akut Geriatrie des Kantonsspitals Winterthur.

Danke für die vielen Beileidsbriefe und Spenden.

Bisikon, im Oktober 2018, die Trauerfamilie